

MÜNDLICHE ANFRAGE H-0126/04
für die Fragestunde während der März I-Tagung 2004
gemäß Artikel 43 der Geschäftsordnung
von Richard Howitt
an die Kommission

Betrifft: Halbzeitbericht über die Zuckerregelung

Wie ist in Anbetracht der Erklärung, die die Kommission vor kurzem zum Halbzeitbericht über die Zuckerregelung abgegeben hat, die Reaktion der Kommission auf den Vorschlag der am wenigsten entwickelten AKP-Länder, für ihre Zuckerexporte nach Europa eine Quote zu den oder annähernd zu den aktuellen Preisen beizubehalten?

Eingang: 26.02.2004
en